

Nº 703 Madrid, 29 de julio de 2014

IGLESIA EN MADRID

“HAY QUE DAR LAS GRACIAS A DIOS POR LAS POSIBILIDADES QUE EL CAMINO DE SANTIAGO PRESENTA PARA OFRECER A EUROPA EL EVANGELIO DE LA ESPERANZA”	PÁG. 2
NOTA DEL ARZOBISPADO SOBRE EL CAMBIO DE UBICACIÓN DE LA CAPILLA DE LA FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA DE LA UCM	PÁG. 3
PREPARACIÓN DE LA CELEBRACIÓN DE SAN ROQUE, EN CARABANCHEL	PÁG. 3
CONCLUYE EL AÑO JUBILAR DEL TEMPLO PARROQUIAL DE GALAPAGAR	PÁG. 4
LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA EN ALPEDRETE	PÁG. 4
FIESTA DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LOS REMEDIOS EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES	PÁG. 4
VALLECAS FESTEJA A LA VIRGEN DE LA TORRE	PÁG. 5
FESTIVIDAD DE SANTA MARÍA DE LA CABEZA EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO	PÁG. 5
II COLOQUIO DE DERECHO CANÓNICO	PÁG. 5
II JORNADAS SOCIALES CATÓLICAS EUROPEAS, CON EL TÍTULO “LA FE CRISTIANA Y EL FUTURO DE EUROPA”	PÁG. 5
SAGRADAS ÓRDENES	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

CELEBRACIÓN DEL XXV ANIVERSARIO DE LA JMJ DE SANTIAGO DE 1989	PÁG. 7
LA ORQUESTA SINFÓNICA Y CORO JMJ APUESTA POR LA VÍA DEL CROWDFUNDING PARA SUFRAGAR SU CUARTO DISCO	PÁG. 7
EL PAPA REITERA LA NECESIDAD DE LEER EL EVANGELIO	PÁG. 7
NUEVO LLAMAMIENTO DEL PAPA POR LA PAZ EN ORIENTE MEDIO, IRAQ Y UCRANIA	PÁG. 7

AGENDA

PREDICACIÓN SOBRE LOS DOGMAS DE LA VIRGEN MARÍA EN LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN DE NUESTRA SEÑORA	PÁG. 8
--	---------------

DESCANSO VACACIONAL

Recordamos a nuestros lectores que, como todos los años, la publicación de INFOMADRID no se editará durante el mes de agosto. Al mismo tiempo que les agradecemos su fidelidad, les deseamos un buen descanso vacacional. Confiamos volver a nuestra cita semanal el próximo 2 de Septiembre.

“HAY QUE DAR LAS GRACIAS A DIOS POR LAS POSIBILIDADES QUE EL CAMINO DE SANTIAGO PRESENTA PARA OFRECER A EUROPA EL EVANGELIO DE LA ESPERANZA”

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-1).- En su última intervención en el informativo diocesano de COPE antes del descanso vacacional, este domingo, el Cardenal Arzobispo de Madrid, Antonio M^a Rouco Varela, evocó la festividad del apóstol Santiago, en la que había concelebrado en la Eucaristía celebrada en Santiago de Compostela con motivo de “la gran fiesta anual del Patrono de España, según una tradición que se remonta al siglo XVI, instaurada por Felipe IV. Por ello, en España, en el día de la fiesta, los Reyes hacen una ofrenda de sus reinos al Apóstol. Normalmente la hacen cuando la fiesta del Apóstol cae en domingo, y se celebra un Año Santo. Esta vez los Reyes la han querido hacer en el primer año después de su coronación, coincidiendo con el primer aniversario del trágico y gravísimo accidente ferroviario de Angrois del año pasado. En cualquier caso, es una excepción que han hecho los Reyes de España a la hora de presentar la ofrenda al Apóstol, y lo hemos agradecido mucho. En esta jornada, en Santiago, se ha citado un número muy considerable de peregrinos de todo el mundo, por supuesto también españoles y muchos europeos, y de otros continentes. Las fisonomías de las caras y de los tipos los delataban claramente: de Asia, de África, de América, de Oceanía... De nuevo se ha puesto de relieve lo que significa el sepulcro del Apóstol como punto de atracción de las almas, de las personas, desde el punto de vista no sólo cultural y turístico, sino sobre todo desde el punto de vista de la fe para la iglesia en España, en Europa y en el mundo”.

Confirmó que cada vez más peregrinos recorren el Camino de Santiago por motivos religiosos. “Eso dicen las estadísticas, que son fiables porque tienen que ver con la entrega de la Compostela a los peregrinos que hacen, por los menos, 100 kilómetros de la peregrinación a pie. Al entregársela, les piden que rellenen una especie de formulario donde precisan cuál ha sido el interés o el motivo que les ha movido a la peregrinación... Y, efectivamente, el motivo religioso predomina claramente. Con todo, también se mezclan, naturalmente, otros motivos. Por esa razón también podríamos hablar del Camino de Santiago como un camino de esperanza para Europa. La II Asamblea del Sínodo de Europa del año 1999 habló del Evangelio de la Esperanza para Europa. El Papa San Juan Pablo II, en la Exhortación post sinodal que recogía las conclusiones de ese Sínodo, en el año 2003, volvía a ofrecer su visión del Evangelio de la Esperanza para Europa, y no se recata de hacer una descripción del cuadro europeo desde el punto de vista de la fe, de la fidelidad a la fe cristiana, de sus raíces históricas, en parte dramático y en parte esperanzador”.

Para el Cardenal, “Europa debe recobrar sus raíces, como el mismo Papa reclamaba a la Europa del año 1982: encuentra tus raíces, sé tú misma, avívalas, encuéntrate de nuevo con el Señor... Lo acentuaba en el año 2003. Y hay que acentuarlo más en el año 2014. Por eso, hay que dar más gracias a Dios por las posibilidades que el Camino de Santiago presenta para ofrecer a Europa, de nuevo, el Evangelio de la Esperanza”.

Preguntado por la JMJ celebrada en Santiago en 1989, aseguró que con ella “se inició una nueva generación de jóvenes en la Iglesia”. “La relación joven-iglesia de los años 70, dijo, había sido en Europa y en España de una gran distancia, al menos desde el punto de vista de lo visible: la manifestación pública de la fe. Probablemente se trataba de un cierto engaño o no comprensión de lo que pasaba en el mundo interior de la juventud de Europa. Pero ese medio millón de jóvenes que acudió al encuentro del Papa del 13 al 20 de agosto de 1989, que culminó con la Vigilia en el Monte del Gozo, y con la gran celebración eucarística del día 20, ciertamente estaban demostrando que había una juventud movida en sus historias personales por la fe en Cristo, y no sólo por una fe tímida, oculta, sino todo lo contrario: una fe que se profesa, que se proclama y se comparte, y que convive con palabras de Benedicto XVI, en la plaza pública de la historia”. “Desde entonces, prosiguió, comienza la historia de las Jornadas Mundiales de la Juventud, celebradas en los grandes encuentros cada 3 o 4 años en distintas ciudades del mundo. En ellas se ha puesto de manifiesto, a través de ese hilo conductor de las JMJ, una juventud católica, que profesa en la comunión de la Iglesia católica, que está presente y actuando en todo el mundo. Es uno de los dones que el Señor concede a la Iglesia a través del ministerio del sucesor de Pedro, del papa San Juan Pablo II, que los demás papas –Benedicto XVI y Francisco- han continuado con ilusión, con vigor y con gozo”.

Concluyó explicando que la víspera había celebrado una Eucaristía en la Catedral de Lugo con los jóvenes madrileños que iniciaban el Camino de Santiago, en una peregrinación organizada

por la Delegación de Juventud. “Una catedral, la de Lugo, que es histórica desde el punto de vista del Camino de Santiago, y que se construye cuando se inicia ese gran período histórico de comienzos del segundo milenio de la peregrinación a Santiago. Tiene una tradición eucarística bicentennial con la exposición del Santísimo Sacramento día y noche. Delante del Señor, hemos invitado a nuestros jóvenes a emprender ese Camino de Santiago como un camino de encuentro con el Señor para descubrir, después, cuál es el plan de Dios para sus vidas y, a través de sus vidas, para el momento actual de la Iglesia, de la sociedad, en Madrid y en España”. Una peregrinación, la de los jóvenes madrileños, que concluirá en Santiago de Compostela “el 5 de agosto, para participar el día 6 en una celebración muy cuidada con motivo del XXV de la IV JMJ del año 1989”.

NOTA DEL ARZOBISPADO SOBRE EL CAMBIO DE UBICACIÓN DE LA CAPILLA DE LA FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-2).- En relación a la nota de prensa que el 22 de Julio de 2014 ha hecho pública la Dirección de Comunicación de la Universidad Complutense sobre la nueva ubicación de la capilla en la Facultad de Geografía e Historia, el Arzobispado de Madrid se ve obligado a manifestar lo siguiente:

1) El Arzobispado de Madrid ha aceptado el traslado de la capilla a su nuevo lugar al considerarlo que, de todos los propuestos, es el más idóneo para el culto católico. Manifiesta, no obstante, que la propuesta de esta nueva ubicación se ha hecho en las negociaciones de los últimos días y no, como puede deducirse de la nota del Rectorado, hace dos años. En las reuniones de la comisión mixta que tuvieron lugar los días 23 de Enero y 28 de Febrero de 2013, no se llegó a un acuerdo sobre el lugar, porque el propuesto no reunía, a juicio del Arzobispado, las condiciones mínimas necesarias para el culto.

2) El 19 de Noviembre de 2013, el Sr. Cardenal Arzobispo de Madrid recibió una carta del Rector de la Universidad Complutense pidiendo la convocatoria de la comisión mixta entre la Universidad y el Arzobispado con “objeto de alcanzar un Acuerdo que sea satisfactorio para ambas partes” antes de la fecha de expiración del vigente (20 de Diciembre de 2013). Reunida dicha comisión, ambas partes manifestaron el propósito de llegar a un acuerdo. Por su parte, el Arzobispado entregó su propuesta por escrito. La Universidad se comprometió a estudiarla y convocar la siguiente reunión, que hasta la fecha no ha tenido lugar. Por ello, lamentamos profundamente no haber sido convocados para continuar este diálogo institucional ni haber sido informados sobre los motivos de su aplazamiento, que, de no haber tenido lugar, habría ayudado a solucionar con más equidad el tema de la capilla.

3) En cuanto a los insultos al decano, de los que habla la nota, el Arzobispado manifiesta que sus representantes siempre le han tratado con el respeto debido y no puede ser imputado como responsable de dichos insultos que igualmente rechaza. Asimismo, quiere dejar constancia de que el Arzobispado se ha mantenido distante de cualquier grupo que, durante este proceso, no representara el espíritu de diálogo y cooperación que ha presidido siempre las negociaciones con la Universidad. En este sentido, no se puede presentar los actos religiosos como perturbadores de la actividad de la Facultad, teniendo en cuenta además que el cierre forzoso y unilateral de la capilla impedía celebrar el culto en su lugar natural.

4) Este Arzobispado manifiesta su voluntad de seguir manteniendo, como repetidamente se ha hecho saber al Rectorado de la Universidad, las relaciones de diálogo y cooperación que han caracterizado siempre las diversas etapas de su reciente historia a favor de una sociedad plural y democrática.

PREPARACIÓN DE LA CELEBRACIÓN DE SAN ROQUE, EN CARABANCHEL

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-3).- La Parroquia de San Roque (c/ La Oca, 33), de Carabanchel, prepara la festividad litúrgica de su santo patrono con una Novena, que comenzará el día **7 de agosto**, a las **18,30 horas**, con la bajada de la imagen del Santo. Hasta el 15 de agosto, cada día a las 10,00 horas se celebrará la Misa, con el rezo de la oración de la Novena; y a las 20,00 horas, Eucaristía en honor a San Roque, predicada. Además, todos los días, se dará a besar la reliquia.

El día 16, solemnidad de San Roque, se celebrará una Misa a las 10,00 de la mañana. Y a las 20,00 horas, Misa solemne. Al finalizar ambas Eucaristías, el Santo saldrá en procesión al pórtico de la Iglesia. En esta jornada se dará a los fieles el tradicional pan de la providencia de San Roque. Y de 11,00 a 13,00 horas se procederá a la bendición de animales (c/ La Oca, 33).

Durante la Novena, y el día de la fiesta, las personas que lo deseen pueden escribir -en un hoja facilitada por la Parroquia- sus necesidades, sobre todo de algún tipo de enfermedad, para poner a los pies de San Roque. Durante todos los días 16 de cada mes del año, hasta agosto de 2015, se pedirá por esas intenciones, y se hará conmemoración del Santo, excepto durante el tiempo litúrgico de la cuaresma.

CONCLUYE EL AÑO JUBILAR DEL TEMPLO PARROQUIAL DE GALAPAGAR

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-4).- El próximo **15 de agosto**, festividad litúrgica de la Asunción de la Virgen María a los Cielos, titular de la parroquia de Galapagar, se clausurará el Año Jubilar que se ha venido celebrando con motivo del V Centenario del templo parroquial. En esta jornada, se celebrará una Misa solemne de clausura del Año Santo. La Eucaristía, que dará comienzo a las **12,00 horas**, estará presidida por el Nuncio de Su Santidad, Mons. Renzo Fratini.

Este Año Jubilar fue concedido por la Santa Sede a la parroquia de Galapagar en el V Centenario de su Dedicación, hasta el 15 de agosto de 2014. Así, en este templo, y hasta ese día, visitando como peregrinos la iglesia parroquial, se puede ganar la Indulgencia plenaria, observadas las condiciones adecuadas entre las que se incluyen un sincero arrepentimiento de los pecados, la Confesión sacramental, la Comunión eucarística y la oración por el Santo Padre.

Además, el próximo **14 de septiembre**, solemnidad de la Exaltación de la Santa Cruz, se celebrará la Fiesta del Santísimo Cristo de las Mercedes, Patrón de la villa de Galapagar. La Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de la localidad conmemorará esta jornada con una Misa solemne, a las **12,00 horas**, seguida de procesión con el Cristo de las Mercedes por las calles de la localidad.

LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA EN ALPEDRETE

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-5).- La Parroquia de La Asunción de Nuestra Señora, de **Alpedrete**, celebrará su fiesta titular el viernes **15 de agosto**. Como preparación a la misma, desde el día **8** se rezará una Novena, con Eucaristía predicada. El día de la fiesta habrá Misa Solemne a las **12,00 horas**, seguida de procesión por las calles del pueblo.

FIESTA DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LOS REMEDIOS EN SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-6).- La localidad de San Sebastián de los Reyes celebrará el jueves **28 de agosto** la festividad de su patrono, el Santísimo Cristo de los Remedios, en la Parroquia de San Sebastián Mártir. Los actos litúrgicos en su honor se desarrollarán desde el **25 al 28 de agosto** con un triduo predicado, que dará comienzo a las **21,00 horas** con la Misa.

El **28 de agosto**, día principal de la fiesta, a las **11,45 horas** dará comienzo la Ofrenda floral al Santísimo Cristo de los Remedios. Y a las **12,00 horas** se celebrará la Solemne Misa Mayor, presidida por el párroco. Durante la misma cantará la coral de San Sebastián de los Reyes. A las **19,00 horas** se realizará el Ofrecimiento al Cristo de todos los niños nacidos este año en la localidad de San Sebastián de los Reyes. Y a las **21,30 horas**, Solemne procesión con la imagen del Santísimo Cristo de los Remedios, por el itinerario acostumbrado.

El Santísimo Cristo de los Remedios es el patrón de la localidad de San Sebastián de los Reyes, junto con San Sebastián Mártir. Su imagen es venerada desde antiguo. Además, este año comenzarán los actos del II Bicentenario de la Hermandad del Santísimo Cristo.

VALLECAS FESTEJA A LA VIRGEN DE LA TORRE

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-7).- La Parroquia de san Pedro Advíncula (c/ Sierra Gorda, 5), de **Vallecas** celebró el pasado mes de mayo la Romería de su Patrona, la Virgen de la Torre. En esa jornada, la Imagen de la Virgen fue llevada a la Ermita, acompañada por cientos de devotos que recorrieron a pie los 5 km que la separan del templo parroquial.

La imagen de la Virgen se quedará en la Ermita hasta el primer domingo de septiembre, que este año se celebrará el día **7**. En esta jornada, como es habitual, se celebrará una Romería durante la cual la Imagen de la Patrona regresará a la Parroquia de san Pedro Advíncula. La salida de la Ermita suele comenzar a las **19,30 horas**. Al siguiente domingo, **14 de septiembre**, a las **19,30 horas** dará comienzo una Misa solemne en la Parroquia, y a las **21,00 horas** Procesión con la imagen de la Virgen de la Torre por las calles del barrio.

FESTIVIDAD DE SANTA MARÍA DE LA CABEZA EN LA COLEGIATA DE SAN ISIDRO

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-8).- Con motivo de la Festividad de santa María de la Cabeza, el próximo día **9 de septiembre**, la Real, Muy Ilustre y Primitiva Congregación de san Isidro de naturales de Madrid celebrará en la Real Colegiata de san Isidro (c/ Toledo, 37) una Misa solemne en honor de santa María de la Cabeza, esposa de san Isidro Labrador, patrono de Madrid. La Eucaristía, que dará comienzo a las **20,00 horas**, estará presidida y predicada por D. Ángel Luis Miralles Sendín, Párroco de Nuestra Señora del Buen Consejo y san Isidro.

Durante el día y al finalizar la Eucaristía se podrá visitar el Camarín, donde reposa el Sagrado Cuerpo incorrupto de san Isidro y también se hallan las reliquias de santa María de la Cabeza.

II COLOQUIO DE DERECHO CANÓNICO

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-9).- Del **14 al 16 de septiembre**, el Seminario Conciliar San Pelagio, de Córdoba, acogerá el Segundo Coloquio de Derecho Canónico, organizado por la Facultad de Derecho Canónico de la Universidad Eclesiástica San Dámaso. Inaugurado por el Prof. Dr. D. Roberto Serres López de Guereñu, Decano de dicha Facultad, contará con las aportaciones de los Doctores D. Alejandro Arellano Cedillo, D. José Luis López Zubillaga y D. Antonio Ciudad Albertos, profesores de la Facultad.

El programa de este año comprende cuestiones canónicas de carácter teórico y práctico sobre "*los desafíos pastorales sobre la familia en el contexto de la evangelización*", en relación con la temática de la próxima asamblea extraordinaria del Sínodo de los Obispos. Ha sido organizado con la finalidad de mantener la relación con los antiguos alumnos, ofreciéndoles una posibilidad de actualización canónica mediante intervenciones de los profesores y diálogo e intercambio de experiencias, por lo que está destinado principalmente a antiguos alumnos de la Facultad de Derecho Canónico.

Información:

D^a. Ana Belén Villajos Cervantes // e-mail: decanato.derechocanonico@sandamaso.es

II JORNADAS SOCIALES CATÓLICAS EUROPEAS, CON EL TÍTULO "LA FE CRISTIANA Y EL FUTURO DE EUROPA"

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-10).- Las dos instituciones de obispos católicos de Europa (CCEE y COMECE) organizan en Madrid las II Jornadas Sociales Católicas Europeas, que este año llevarán por título "*La fe cristiana y el futuro de Europa*", y que contarán con la colaboración del Arzobispado de Madrid y de la Conferencia Episcopal Española. Al encuentro, que se celebrará del **18 al 20 de septiembre**, asistirán católicos comprometidos en el apostolado social de la Iglesia, llegados desde 29 países europeos, en lo que será una gran oportunidad para reflexionar conjuntamente sobre la misión de la Iglesia en la sociedad contemporánea. Obispos, sacerdotes, religiosos y seglares se reunirán para abordar y debatir los grandes temas sociales en el contexto de una Europa en constante proceso de cambio, cuya identidad no puede entenderse sin la contribución decisiva de la fe cristiana.

Las primeras Jornadas Sociales Católicas Europeas se celebraron en Gdansk (Polonia), del 8 al 11 de octubre de 2009. Los obispos europeos acogieron el ofrecimiento del Cardenal Rouco Varela para que las II Jornadas se realizaran en Madrid. Todas las sesiones tendrán lugar en el Seminario Mayor Conciliar de la Inmaculada y San Dámaso. Sólo los participantes que se hayan inscrito podrán asistir a estas sesiones del Seminario, aunque será posible seguirlas vía streaming.

Comenzarán el día **18** con una Eucaristía presidida por el Cardenal Péter Erdö. A continuación habrá una sesión de apertura, en la que participarán, entre otros, los Cardenales Rouco Varela, Arzobispo de Madrid; Erdö, Arzobispo de Esztergom-Budapest y Presidente del CCEE; y Marx, Arzobispo de Múnich y Presidente de la COMECE. La primera conferencia será pronunciada por el Rector de la Universidad Eclesiástica de San Dámaso, Javier Prades López, y llevará por título "*La contribución de la fe cristiana al presente y futuro de Europa: la persona*".

El viernes **19**, tras la Misa presidida por el Cardenal Reinhard Marx, habrá una primera sesión testimonial, en la que se abordará la imagen de una sociedad europea en constante cambio y una reflexión ética y social a cargo del propio Cardenal Marx. Por la tarde tendrán lugar sesiones sobre la necesidad de repensar la economía y el trabajo con una perspectiva cristiana, talleres de trabajo sobre inmigración y emigración, el futuro de los jóvenes en Europa, la solidaridad entre generaciones y el sistema de bienestar, y la cultura de la gratuidad y la tradición del voluntariado. El profesor Stefano Zamagni, de la Universidad de Bolonia (Italia), pronunciará una conferencia con el título "*Una nueva mirada sobre los modelos económicos: vivir y trabajar en una economía social de mercado, ¿un modelo católico?*".

El sábado **20** la tercera sesión girará en torno a la persona y a la familia, en la base de la sociedad y de los derechos humanos. El profesor Balázs Schanda, de la Universidad Católica de Budapest (Hungría) disertará sobre "*La persona humana como fundamento pre-político de los derechos humanos*" y la periodista Breda O'Brien de "The Irish Times" (Irlanda) hablará sobre "*Matrimonio y familia: pertenencia y participación en el bien común*". Además habrá talleres de trabajo sobre libertad de educación e instrucción, la crisis demográfica y política a favor de la familia, y la vida humana en la sociedad tecnológica. La sesión final se celebrará por la tarde, a las 18,00 horas, y se centrará en el tema "*Cristo, fuente de esperanza para Europa*".

Además de visitas culturales, como la del Museo del Prado, el sábado **20**, a las **20,00 horas**, se celebrará en la Catedral de la Almudena una *Vigilia de oración por Europa* a la que están invitados a asistir todos los fieles. Las Jornadas concluirán con una Eucaristía que se celebrará también en la Catedral el domingo **21**, a las **12,00 horas**.

SAGRADAS ÓRDENES

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-11).- El día 19 de julio de 2014, en la capilla del Seminario Diocesano Redemptoris Mater, en Alcobendas (Madrid), el Cardenal Arzobispo de Madrid, Antonio M^a Rouco Varela, confirió el Sagrado Orden del Presbiterado al Diácono D. Jacobo Rivas Cheliz, diocesano de Madrid.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-12).-

+ El pasado 5 de Mayo de 2014 falleció en Madrid Sor Josefina Dastis Cayuela, a los 92 años de edad y 40 de vida consagrada en el Tercer Monasterio de la Visitación de Madrid, de las Monjas de la Visitación de Santa María.

* El pasado 17 de Julio de 2014 falleció en Madrid Sor María Antonia Navalón García, a los 92 años de edad y 68 de vida consagrada en el Primer Monasterio de la Visitación, de las Monjas de la Visitación de Santa María.

* El pasado 21 de Julio de 2014 falleció, a los 78 años de edad, D. Santiago Chavarria Salvatierra.

CELEBRACIÓN DEL XXV ANIVERSARIO DE LA JMJ DE SANTIAGO DE 1989

Santiago. Archisantiago, 29-07-2014 (703-13).- Santiago de Compostela acogerá una serie de actos conmemorativos del XXV aniversario de la Jornada Mundial de la Juventud que se celebró en el Monte do Gozo en 1989. Los actos, que se desarrollarán los días 5 y 6 de agosto, comenzarán con una exposición fotográfica en el edificio de San Martín Pinario, con instantáneas y recuerdos de los días en que el papa santo Juan Pablo II se reunió con medio millón de jóvenes en el Monte do Gozo. La exposición se inaugurará el 1 de agosto a las 20:00h, y estará abierta hasta el día 7 de agosto.

El martes día 5 de agosto tendrá lugar un acto académico en el Salón de Actos de Abanca, en la Rúa Preguntoiro, en Santiago, a las 19:30h. Intervendrán el arzobispo de Santiago, monseñor Julián Barrio; el cardenal arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco Varela; el profesor D. Aldo Geranzani, de la Diócesis de Milán; Víctor Cortizo, quien fue coordinador en el año 1989 de los Voluntarios de Animación y Servicio (VAS); y Salvador Domato, coordinador general de la visita del Papa en aquel entonces. Al día siguiente, miércoles 6 de agosto, está prevista una Eucaristía en la Catedral de Santiago, a las 13:00h, que presidirá el cardenal de Madrid; así como una vigilia de oración, a celebrar en San Martín Pinario, que dirigirá el arzobispo compostelano, monseñor Julián Barrio.

EL PAPA REITERA LA NECESIDAD DE LEER EL EVANGELIO

Ciudad del Vaticano. VIS, 27-07-2014 (703-15).- Como cada domingo a mediodía, el Papa rezó el Angelus con los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro. Antes de la oración mariana, habló de las dos parábolas dedicadas al reino de los cielos: la del mercader de joyas que encuentra una perla de infinito valor y vende todo lo que tiene para adquirirla, y la del labrador que encuentra un tesoro escondido y vende sus tierras para comprar el campo donde se haya. Ni el mercader ni el labrador dudan de lo que tienen que hacer porque se dan cuenta del valor incomparable de su hallazgo. "Lo mismo sucede con el Reino de Dios -explicó-, quien lo encuentra no tiene dudas, siente que es lo que buscaba, lo que esperaba y lo que responde a sus aspiraciones más auténticas. Y verdaderamente es así: el que conoce a Jesús, el que lo encuentra personalmente, permanece fascinado, atraído por tanta bondad, verdad y belleza, y todo con una gran humildad y sencillez. Buscar a Jesús, encontrarlo; este es el gran tesoro".

"¡Cuántas personas, cuántos santos y santas, leyendo con corazón abierto el Evangelio, se han sentido tan atraídos por Jesús como para convertirse a Él... El Evangelio te hace conocer al verdadero Jesús, al Jesús vivo... toca tu corazón y cambia tu vida. Y entonces sí, lo dejas todo. Puedes cambiar efectivamente tu tipo de vida, o seguir haciendo lo que hacías antes, pero ya eres otro, has renacido: has encontrado lo que da sentido, sabor y luz a todo, también a las fatigas, a los sufrimientos y también a la muerte". Por ello, insistió en la necesidad de leer el Evangelio: un pasaje cada día, de llevarlo en el bolsillo, en la cartera, de tenerlo a mano... Leer el Evangelio es encontrar a Jesús, es tener esta alegría cristiana, que es un don del Espíritu Santo".

LA ORQUESTA SINFÓNICA Y CORO JMJ APUESTA POR LA VÍA DEL CROWFUNDING PARA SUFRAGAR SU CUARTO DISCO

Madrid. Infomadrid, 29-07-2014 (703-14).- La Orquesta Sinfónica y Coro JMJ apuesta por la vía del crowdfunding para sufragar su cuarto disco con el que pretenden ofrecer a sus seguidores un cd que hasta ahora ha sido inviable grabar por el elevado coste de la grabación, 27.000€.

A través de la plataforma de crowdfunding vkm.is/jmj intentan cubrir tan solo 2.500€, que es lo que corresponde al alquiler del equipo de sonido para la grabación, a pesar de que el coste total de la misma es mucho más elevado. Esta plataforma es una de las formas de buscar fondos pero la Orquesta Sinfónica y Coro JMJ trabaja además en muchas otras, ya que hay más gastos que a través de colaboraciones o cesiones se procuran cubrir. Las aportaciones van desde los 5€ hasta los 200€. Aquel que haga una aportación obtendrá las llamadas "recompensas", como la descarga del disco grabado, la posibilidad de asistir a un ensayo de la OSC-JMJ, o de participar en un taller de canto del Coro JMJ.

La plataforma del proyecto estará activa hasta el 17 de agosto. Si para esa fecha no se han llegado a los 2.500€ necesarios o se han superado, se devolverá a la gente que ha colaborado la cantidad aportada.

Se puede realizar la aportación en el enlace: <http://www.verkami.com/projects/9337-musica-de-la-jornada-mundial-de-la-juventud-madrid-2011>

NUEVO LLAMAMIENTO DEL PAPA POR LA PAZ EN ORIENTE MEDIO, IRAQ Y UCRANIA

Ciudad del Vaticano. VIS, 27-07-2014 (703-16).- Después de rezar el Angelus, el Santo Padre lanzó un nuevo llamamiento por la paz en Oriente Medio, Iraq y Ucrania y pidió que se detuvieran las armas. Recordó el centésimo aniversario del estallido de la Primera Guerra Mundial, "que causó millones de víctimas e inmensas destrucciones": "Aquel conflicto, que el Papa Benedicto XV calificó como 'inútil masacre', desembocó, después de cuatro largos años, en una paz que resultó más frágil... A la hora de recordar un evento tan trágico, mi deseo es que no se repitan los errores del pasado, sino que se aprendan las lecciones de la historia, para que prevalezcan siempre las razones de la paz, mediante un diálogo paciente y valiente".

"En particular, hoy mi pensamiento se dirige hacia tres áreas de crisis: la de Oriente Medio, la iraquí y la ucraniana. Os pido que sigáis uniéndoos a mi oración para que el Señor conceda a las poblaciones y a las autoridades de esas zonas la sabiduría y la fuerza necesarias para emprender con determinación el camino de la paz, afrontando cualquier diatriba con la tenacidad del diálogo y de la negociación y con la fuerza de la reconciliación. Y que el centro de las decisiones no sean los intereses particulares, sino el bien común y el respeto de cada persona. ¡Recordemos que todo se pierde con la guerra y nada se pierde con la paz!". "¡Jamás la guerra! ¡Jamás la guerra!. Pienso sobre todo en los niños a quienes se arrebató la esperanza de una vida digna, de un futuro: niños muertos, niños heridos, niños mutilados, niños huérfanos, niños cuyos juguetes son residuos bélicos, niños que no saben sonreír ¡Deteneos por favor! ¡Os lo pido de todo corazón! ¡Es hora de detenerse! ¡Deteneos por favor!".

CON MOTIVO DEL CENTENARIO DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN

PREDICACIÓN SOBRE LOS DOGMAS DE LA VIRGEN MARÍA

Año 2014

• **15 de agosto - Asunción de Nuestra Señora**

19:30 horas: *Lucernario y Vísperas en rito Hispano-Mozárabe*

Predicación sobre el Dogma de la Asunción de María en cuerpo y alma al cielo

Por: Mons. **Juan Antonio Martínez Camino, SJ**

Obispo Auxiliar de Madrid

• **8 de diciembre - Inmaculada Concepción de María**

19:30 horas: *Lucernario y Vísperas en rito Hispano-Mozárabe*

Predicación sobre el Dogma de la Asunción de María

Por: Mons. **César Franco**

Obispo Auxiliar de Madrid

Año 2015

• **3 de enero - Santa María Madre de Dios**

19:30 horas: *Lucernario y Vísperas en rito Hispano-Mozárabe*

Predicación sobre el Dogma de la Maternidad divina de María

Por: Mons. **Francisco Javier Martínez**

Arzobispo de Granada

• **25 de marzo - Encarnación del Señor**

19:30 horas: *Lucernario y Vísperas en rito Hispano-Mozárabe*

Predicación sobre el Dogma de María, Virgen y Madre

Por: Mons. **Fidel Herráez**

Obispo Auxiliar de Madrid

Lugar:

Basílica de la Concepción de Nuestra Señora
(c/ Goya, 26)